



## 冬場の体力作りの「総決算」

### ～縄跳び記録会 みんながんばりました!!～

5日、縄跳び記録会が実施されました。記録会は、①持久跳び（1年…1分 2・3年…3分 456年…6分）②1分間跳び（2種目。自分で技を選び、1分間で何回跳べるかに挑戦する）を行いました。1年～6年で班を作り、お互い教え合ったり、世話したりしながら会は進みました。いつもながら、福田の子どもたちの面倒見のよさは素晴らしいものでした。子どもたちは「記録会」という場の設定や多くの声援もあり、自己ベストを次々と更新していました。是非、記録会の結果、今年度の縄跳びの伸び等についてご家庭の話題にあげていただきたいと思います



## 祝 小中学生町づくり大賞 ～福島民報社賞～

4日付けの福島民報に掲載されましたが、6年生が「アンスリウム Kids PR 大作戦」についてまとめて応募したものが、準グランプリに相当する「福島民報社賞」に輝きました。子どもたちの活動が評価されて、とても誇らしいです。また、アイディア部門に応募した安部翔愛君、安部楓真君も「銀賞」に輝きました。9日、福島市のザ・セレクトン福島で表彰式があります。



## クラブ活動見学会

5日、今年度のクラブ活動の総まとめと次年度に向けた準備を兼ねて、クラブ活動見学会を開きました。来年度からクラブ活動がはじまる3年生に、クラブ活動に対する興味関心を高めてもらおうと、各クラブごとに趣向を凝らして、活動を紹介していました。バドミントン・ポートボールの体験、工作の体験、プラバン・ブーメランづくりとどれも楽しいものばかりでした。

クラブ活動は子どもたち自身の興味関心に基づいて、異学年の集団で行うものになります。さあ、次年度はどんなクラブ活動が展開されることやら。楽しみです。



保護者・地域の皆さんの声 お待ちしています。

----- 切り取り線 -----



